

## Charity Streetfood Festival „Ohana“ 2025 Genuss trifft Gemeinschaft und gelebte Nächstenliebe

### „Ohana“ heißt Familie.

Und Familie bedeutet: Niemand wird zurückgelassen. Niemand wird vergessen. Mit diesem Gedanken im Herzen feiern wir 2025 das erste **Charity Streetfood Festival „Ohana“** – ein Fest voller kulinarischer Vielfalt, Musik, Begegnung und Menschlichkeit auf dem Gelände der Bergischen Diakonie.

**Bergische Diakonie Aprath, Diakoniegelände, Otto-Ohl-Weg 10, 42489 Wülfrath**  
**Samstag, 13.09.2025 – 17:00–24:00 Uhr & Sonntag, 14.09.2025 – 11:00–16:00 Uhr**

Sa & So: Streetfood aus aller Welt – frisch, kreativ, mit Liebe gemacht

Sa: Live-Musik & Sommerabend-Atmosphäre

So: Kinderfest, mit Hüpfburg, Kinderschminken, Ballonkünstler, Offene Bühne, Live-Musik

### Wir feiern gemeinsam

In der Bergischen Diakonie verstehen wir Hilfe nicht nur als Leistung – sondern als Beziehung.

Wir glauben daran, dass Vertrauen, Nähe und gemeinsame Verantwortung die Welt verändern können.

Unser Charity Streetfood Festival ist ein Ort für Verbindungen. Ein Raum für Begegnung, Mitgestaltung und Sinn – mitten im Leben, mitten im Bergischen Land

### Unsere Spendenziele 2025

#### „Ohana“ – Ein Ort für Familien in Not

Mit dem neuen Therapiehaus „Ohana“ haben wir einen geschützten Raum für Kinder und Eltern geschaffen. Ein Ort, an dem Familie wieder zusammenfindet, gestärkt wird und heilsame Begleitung erfährt – durch professionelle Therapien, Nähe und Vertrauen.

„Ohana“ bedeutet Familie. Und mit Ihrer Unterstützung schenken wir genau das: Geborgenheit, Stabilität und neue Hoffnung.

#### Ein Fußballkäfig für unsere Kinder- und Jugendhilfe

Bewegung, Spaß, Gemeinschaft – all das schenkt ein einfacher Fußballkäfig.

Unsere Kinder- und Jugendhilfeeinrichtungen sind ein sicherer Ort für Kinder. Hier können sie sich entwickeln, neue Möglichkeiten erfahren und Gemeinschaft positiv erleben. Hier sollen sie unbekümmert spielen, sich als Team erleben und Spaß haben.

### Warum Ihre Unterstützung zählt

Mit Ihrer Teilnahme und Unterstützung helfen Sie, echte Zukunftsperspektiven zu schaffen – für Kinder, Jugendliche und Familien, die unsere Hilfe brauchen: Familienzentrierte Therapien im neuen Haus „Ohana“, Freizeiträume für benachteiligte Kinder, Bildung, Begleitung und Beziehung

### So können Sie helfen - Spendenkonto – Streetfood-Festival 2025

Bergische Diakonie / Bank für Sozialwirtschaft / IBAN: DE74 3702 0500 0000 4242 42

Verwendungszweck! *Streetfood-Festival 2025*

### Wir laden Sie herzlich ein

Genuss, Begegnung, Wirkung – feiern Sie mit uns ein Fest, das verbindet und Spuren hinterlässt. Mit jedem Bissen, jedem Lächeln und jedem Beitrag schenken Sie jungen Menschen Sicherheit, Zugehörigkeit und neue Perspektiven.

 Infos: 0202 2729-603 o. 0163 4777 500 |  Anfragen: [renate.zanjani@bergische-diakonie.de](mailto:renate.zanjani@bergische-diakonie.de)

 Veranstalter: Bergische Diakonie Aprath | Vorstand: Björn Neßler